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１学期よくがんばりました 明日から夏休み 

４月７日の入学式から，本日まで１学期の子供たちはいかがだったでしょうか。コロナ禍がお

さまらない中，何かと制限の多い学校生活ではありますが，浜っ子はみんな元気よく頑張ってく

れたと思います。 

今年度，まず大きく変わったこ

とは，ＧＩＧＡスクール構想によ

る授業だと思います。学校だより

３号でお知らせしたとおり，これ

までの先生の話を聞くことが中心

だった授業がデジタル教科書や写

真を使い視覚に訴えながら行う授

業に変わってきたことによって，

聞くことだけでは学習しづらかっ

た児童でも学習に集中することが

できるようになってきました。また，１人１台パソコンでは，子供たちと先生方が情報を共有し

ながら学習が行われるようになり，授業形態にも大きな変化が起こりました。これらのＩＣＴ機

器を効率よく利用することによって，子

供たちの深い学びが実現するように今後

とも職員一同研修を重ねたいと思いま

す。また，今年度，力を入れているキー

タッチ（パソコンによる文字の入力）も

思った以上に子供たちは上達していま

す。本当に子供たちの新しいことを吸収

する力には感服します。先日，６年生の

子供たちがキータッチソフト（キーボー

島アドベンチャー）を行っているのを見て，びっくりしました。ものすごいスピードで打ってい

るのです。それもホームポジション（基本的な位置）を意識していない児童が多いのにも驚きま

した。キーボー島アドベンチャーには級検定があり，その成績の良い児童の名前が職員室前の掲

示板に貼ってあります。それを見て，１年生までもが興味を持ちだしています。初めは１・２年

生のローマ字を知らない児童には無理だと思っていたのですが，ローマ字表を渡したところ，興

味を持って取り組み始めた子もいるそうです。子供たちには，無限の可能性に期待したいと思っ

はまっ子，ねばっ子，やさしい子 



ています。 

学力向上，ねばり強い心を育てるとともに，やさし

い心を育てていきたいと今年度目標に掲げました。そ

の点では，人に対して嫌なことをしてしまう子がいる

ことがまだ課題として残っています。いじめ問題で

は，集団対個人といういじめは起こっていませんが，

個人対個人の暴力や嫌がらせ発言は今年も何件かあり

ました。こちらについても，来学期は今以上に人が聞

いてうれしくなるような，そんな言葉を話し，行動が

できる子供になるように指導していきたいと思います。 

明日からは，子供たちが楽しみにしている２年ぶりの長い夏休みが始まります。また，コロナ

感染が深刻な状況になりつつあるため，いろいろな制限があると思いますが，オリンピックを家

で観戦し，選手たちを応援してほしいと思います。是非有意義な夏休みを送ってください。 

キーボー島アドベンチャー 検定３級以上の児童（７月１５日現在） 

 初段 ６年生…大橋 杏姫，奥成 悠真，黒崎ゆうわ，新橋 遙斗，出村 琴羽， 

中田 来夢，平野 琉杜，松井 颯馬，山田 倖生 

    ５年生…平野 凌駕，４年生…中野 桃香，狭間 伊智，山下 大斗，山元 寛稀 

 １級 ６年生…佐竹希以子，杉吉 志優，徳間 心，平野りんね，松江 楓華，南出 真央 

    ５年生…川上 和輝，倉田旺次朗，坂井 結衣，山田 莉生，吉村 穂花， 

渡邊 紗萌 

大人気 中川文庫 開設「本好きな子になってくれれば」 

私の高校時代の同窓生の中川和浩さん

が，母校の田鶴浜小学校に何らかの寄付を

したいと申し出て下さいました。現在は味

の素のナイジェリア支社にお勤めになって

おり，先日一時帰国をしたときに，来校し

実現することになりました。中川さんが本

好きであることもあり，児童用の図書を購

入させていただくことにしました。そのこ

とを中川さんに

話すと，「とて

もうれしいで

す。田鶴浜小学校の子供たちが本好きで，心が豊かな子に育ってほし

いと思います。」とおっしゃってくださいました。そこで，図書室に

中川文庫を創設することにしました。中川文庫を開設した日は，子供

たちは新しい本に飛びつき，８０冊ほどあった本はほとんどなくなってしまうほどでした。中川

さんには，本当に感謝しています。今度来校した時にはナイジェリアの話や以前お勤めになられ

ていたブラジルの話を子供たちに聞かせてほしいなあと思っています。 



読み聞かせボランティアの皆様 よろしくお願いします。 

７月１４日（水）に今年度初めて，読み聞かせボランティアの皆様に，来ていただきました。

４～６月までは，コロナ感染拡大が広がっていたた

めに，子供たちが楽しみにしていた読み聞かせもで

きないままでした。しかし，短時間であること，児

童から離れたところから話してもらうことなどを配

慮して，実施しました。やはり，子供たちの目は輝

いていて，とても良い機会になりました。今回は，

ほぼ半数のボランティアの皆様に読み聞かせをして

いただきましたが，次回の９月には残りの半数の皆

様に参加していただく予定です。子供たちの楽しそ

うな顔が目に浮かびます。 

 

 

 

 
 

ピュアキッズスクールが行われました ２年生と５年生 

７月１３日（火）に，七尾警察署生活安全

課の小西裕子さんに来ていただき，２年生と

５年生を対象にピュアキッズスクールを実施

しました。これは，子供たちの純真無垢な気

持ちを育てる健全育成のための行事です。 

２年生には，「人のものをとらないという

こと」について，５年生には「友だちをいじ

めてけがをさせてしまったこと」についてで

した。どちらも挿し絵を使いながらをとても

わかりやすい話で，してはいけないことを考

えさせてくれるそれぞれの学年にあったお話でした。「やさしい子」に是非なってほしいですね。 

あかりまつりが楽しみ 行灯づくり（５年生） 

本校の５年生は，近年，行灯（あんどん）を作って

「田鶴浜あかりまつり」に展示しています。そこで，今

年も田鶴浜地区の建具店を営んでいる鯨波茂さん，多村

正則さんに来ていただき，行灯を作りました。子供たち

は準備して下さった木の枠を組み立てて，一人一人が紙

にかいた絵や言葉を木枠に貼っていきました。みんな完

成したときには，とても満足そうで８月２９日(土)のお祭

竹原裕子さん 田中恵さん 出村富子さん 

福田智江子さん 粟津久美さん 谷内みどりさん 西川知里さん 

他にも，井上悦代さん，笹川一栄さん，中村久美子さん， 

大橋美子さん，福地富栄さんにお世話になっています。 



りの日が楽しみになっているようです。是非，皆さんも見に来てください。 

 

田鶴浜高校との交流授業がおこなわれました（４年生） 

４年生の総合では，福祉についての学習をしています。６月には，田鶴浜高校の先生２人が本

校に来校し，ユニバーサルデザインについて障害のある人からの立場で，とてもわかりやすくお

話していただきました。そして，７月１５日（木）には，田鶴浜高校の生徒と交流学習をさせて

いただきました。交流学習は，ズームを使ったリモートでの学

習で，高校生に手話を習うというものでした。田鶴浜小学校の

校歌を，手話で教えてもらいました。初めは緊張していた様子

の子供たちがとてもうれしそうに，高校生から手話を習ってい

る様子を見ていると，このような交流はできる限りさせていき

たいなという思いを持ちました。これも田鶴浜地区ならでは取

組なので，今後も感染対策をしながら続けていきたいと思いま

す。２学期に田鶴浜高校に行って，交流学習を行う予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

第４６回 石川県学童軟式野球選手権七尾支部予選・ 

第４２回全能登学童少年野球選手権七尾支部予選大会 

優勝 田鶴浜ブルーエンジェルス 
６年…山田 倖生，天井 冬真，新橋 遙斗，瀧音 琉，西川 諒，南出 真央 

 ５年…浅瀬 大暉，粟津 冴斗，金崎 美月，西川 聖，山田 莉生 

  ４年…大塚 陽登，瀧音  蒼，３年…天井 海翔，西川 慶，２年…寺井 龍矢，山口 蒼介 

  この結果，田鶴浜ブルーエンジェルスは８月１４日から行われる県大会に出場することが 

決定しました。県大会でも浜っ子旋風を巻き起こしてください。 

 

  

がんばった浜っ子の紹介…おめでとうございます 

   

 ～親と子のなんでも電話相談室～ 

TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

相談内容： 悩んでいること、困っていること 

＊匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。 

～オアシスライン担当～  


